

Adhésions Déjà les pèlerins s'annoncent nombreux. Nous prions les personnes déterminées à prendre part au pèlerinage d'envoyer leur adhésion *le plus tôt possible, avec un versement de \$25.00*, le tout à l'adresse du Dr. A. N. Rivet, 418 rue Rachel, Montréal, en l'absence de son frère, M. L. J. Rivet.

Les listes des pèlerins devront être *fermées vers la fin d'avril*.

Avis aux intéressés. Nous prions encore une fois ces personnes de se hâter d'envoyer leur adhésion avec le versement susdit, afin que nous sachions au plus tôt à quoi nous en tenir, et que nous puissions sûrement nolisier un vaisseau à l'avance pour le service spécial des pèlerins, ce qui serait infiniment préférable, si les pèlerins sont très nombreux. Or nous ne pourrions le faire si l'on ne se hâte et si l'on attend jusqu'à la fin d'avril.

Prière donc d'envoyer son adhésion avec versement de \$25.00 d'ici au 15 avril.

Retour de (x) Au moment où nous mettons sous presse, nous apprenons que le Dr Rivet a reçu un câblegramme de son frère lui annonçant son retour pour la fin de Mars. Adressez L. J. RIVET, 418, RUE RACHEL, MONTRÉAL.

Prix Voici les prix définitifs :

du	1er classe en steamer	-	\$225.00
voyage	2e " " "	-	190.00

Durée du Pèlerinage: Elle sera de 38 jours.

Toutes les dépenses du voyage sont comprises dans les prix susdits, comme il a été expliqué dans notre livraison de mars.

Canadiens des Etats-Unis. Nous souhaitons vivement que nos compatriotes des centres canadiens des Etats-Unis soient dignement représentés dans ce beau et salutaire mouvement. Nous nous permettons de demander à MM. les Curés des paroisses canadiennes leur précieux concours.

Lourdes et Rome.

Les pèlerins qui voudront poursuivre jusqu'à Lourdes et Rome devront en faire la demande spéciale.

Pour Lourdes,	1re classe en steamer	\$275.00
Pour Rome	" "	\$350.00 à \$400.00

(x) Ce qui n'est pas encore définitivement réglé, au moment où nous mettons sous presse, le sera à la fin de Mars, dès l'arrivée à Montréal de M. L. J. Rivet. Nous nous empresserons aussitôt de faire connaître à nos lecteurs, par la voie des journaux, le détail des arrangements définitifs. Messieurs les Curés sont priés de vouloir bien alors les faire connaître à leurs paroissiens. — N. D. L. R.